

**ANALISIS PENGARUH FAKTOR MAKRO EKONOMI INDONESIA
DAN TINGKAT BAGI HASIL DEPOSITO MUDHARABAH TERHADAP
PENGHIMPUNAN DEPOSITO MUDHARABAH (Studi Empiris pada
Bank Umum Syariah di Indonesia Tahun 2012-2015)**

HASRIZAL
NIM. 11373103942

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh bukti empiris mengenai pengaruh faktor makro ekonomi Indonesia berupa BI rate, inflasi, kurs dan tingkat bagi hasil deposito mudharabah terhadap penghimpunan deposito mudharabah dalam laporan tahunan bank umum syariah. Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan bank umum syariah di Indonesia tahun 2012-2015. Populasi yang digunakan sebanyak 12 bank umum syariah di Indonesia. Metode sampling dalam penelitian ini adalah purposive sampling sehingga diperoleh sampel sebanyak 10 bank umum syariah di Indonesia. Teknik analisis yang digunakan adalah regresi berganda dan uji asumsi klasik dengan menggunakan SPSS versi 20. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial pengaruh faktor makro ekonomi Indonesia berupa BI rate, inflasi dan kurs tidak berpengaruh terhadap penghimpunan deposito mudharabah dan tingkat bagi hasil deposito mudharabah berpengaruh signifikan terhadap penghimpunan deposito mudharabah. Sedangkan secara simultan faktor makro ekonomi berupa BI rate, inflasi, kurs dan tingkat bagi hasil deposito mudharabah berpengaruh signifikan terhadap penghimpunan deposito mudharabah.

Kata Kunci : penghimpunan deposito mudharabah, BI rate, inflasi, kurs dan tingkat bagi hasil deposito mudharabah.

UIN SUSKA RIAU

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.